





Lyon, le 2 octobre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LANCEMENT DE LA 4^{èME} ÉDITION DE LA PETITE TRANSHUMANCE DU GRAND LYON

Pour la 4^{ème} année consécutive, l'association La Bergerie urbaine va faire transhumer du 2 au 5 octobre prochains une trentaine de moutons en cœur de ville. L'objectif : susciter la rencontre entre les animaux et les citadins tout au long du parcours et échanger avec les bergers professionnels et les habitants sur l'agriculture urbaine.

Depuis le parc de la Tête d'or jusqu'aux Monts d'Or, près de 35 kilomètres d'itinérance de ferme en ferme, à la rencontre des agriculteurs, traverseront une dizaine de communes de la métropole lyonnaise. De nombreuses animations proposées : marchés de producteurs, visites de fermes etc.

- « Depuis plusieurs années, la Métropole soutient la Bergerie urbaine pour proposer, à travers cette transhumance, une véritable rencontre entre les Grands Lyonnais, les bergers et leurs moutons. En sillonnant les chemins et routes du territoire, les bergers et bergères proposent aux habitants, notamment aux plus jeunes, de partager une expérience pédagogique authentique et enrichissante. » Jérémy Camus Vice-Président de la Métropole de Lyon.
- « La Petite transhumance est une très belle occasion pour retisser le lien entre la ville et la campagne et porter un regard nouveau sur la cité. Cet évènement est une aussi opportunité pour les plus petits de découvrir les animaux, proche de chez eux dans un moment de partage et de convivialité. Et cette année encore, ce sera au rythme des moutons que la Bergerie Urbaine créera du lien entre les habitants et habitantes, toutes générations confondues et offrira un moment propice pour sensibiliser à l'environnement, au bien-être animal, et à l'agriculture urbaine. » Gautier Chapuis, Adjoint au Maire délégué à la Végétalisation, la Biodiversité, la Condition Animale et l'Alimentation.
- « Nos activités du quotidien sont réunies ici dans un évènement unique, festif et convivial. A travers ces 35km de fermes en fermes et à la rencontre des agriculteurs du territoires, nous souhaitons valoriser l'idée que nos villes peuvent être davantage nourricière et que de nombreux espaces urbains s'y prêtent. Pour une ville plus vivante et nourricière! » Bastien Boyer, fondateur et agriculteur urbain à la Bergerie Urbaine

Plus d'informations sur la programmation : https://www.labergerieurbaine.fr/la-petite-transhumance-du-grand-lyon/









Jérémy Camus, Vice-président de la Métropole de Lyon en charge de l'alimentation et de l'agriculture, Gautier Chapuis, Adjoint au Maire délégué à la Végétalisation, la Biodiversité, la Condition Animale et l'Alimentation, étaient présents aux côtés des bergers et bergères de La Bergerie urbaine pour donner le coup d'envoi de la transhumance.











Contact presse - Métropole de Lyon : Magali DESONGINS mdesongins@grandlyon.com 04 26 99 36 80 – 06 69 33 08 90